

CEKA

CenFormX



02 CenFormX IST FLEXIBEL. CenFormX IS VERSATILE.

03



CenFormX erfüllt alle Anforderungen für den universellen Einsatz in jeder Form der modernen Bürogestaltung, vom einzelnen Arbeitsplatz bis hin zum Konferenztisch. CenFormX ist ein Plattform-Programm mit austauschbaren Seitenteilen und bietet drei verschiedene Gestellvarianten an.

CenFormX meets all the requirements of modern office space, and can be used to create anything from individual workspaces to conference tables. CenFormX is a platform programme with replaceable side parts that has three different frame variants to offer.

04 CenFormX SCHAFFT KOMPACTE ARBEITSPLÄTZE. CenFormX MAKES WORKPLACES COMPACT.

05



CenFormX nutzt den zur Verfügung stehenden Raum optimal aus. Großzügige Bürolandschaften, aber auch kompakte Raumlösungen mit ausreichend Stauraum, lassen sich mit CenFormX spielend realisieren. Das 4-Fuß-Gestell mit der flexiblen Rohr-in-Rohr-Höheneinstellung im Bereich von 650 – 850mm unterstreicht hier das geradlinige Design des Tisches.

CenFormX makes optimum use of the space available. With CenFormX, it is possible to create both spacious office landscapes and compact rooms with plenty of storage space. The fourlegged frame, with its flexible tube-in-a-tube height adjustment between 650 and 850mm, complements the table's streamlined design.



06 CenFormX ERMÖGLICHT VARIATIONEN.
CenFormX MEANS VARIETY.



07

CenFormX lässt sich mit einer Vielzahl von Anbau- und Verkettungselementen auf den individuellen Platzbedarf abstimmen. Kreativplatten runden das Angebot ab.

CenFormX can be combined with a wide range of extension and linking elements to suit individual needs for space and storage. Creative worktops round off the range.



CEKA

CEKA GmbH & Co. KG

Erich-Krause-Straße 1 · D-36304 Alsfeld
T (+49) 6631 186-0 · F (+49) 6631 186-150
info@ceka.de · www.ceka.de